

Das Tagebuch von mArtin...

23. Februar 2021 20:10 Uhr

Eine wirklich gute Meldung und - wie ich finde - eine sehr gute Idee unserer Regierung in der Sache Corona: Ab nächster Woche erhält jede/r Versicherte pro Monat ein Corona-Test-Set gratis. Abzuholen in der nächsten Apotheke. Ein Set besteht aus fünf Test, die man dann zu Hause erledigen kann. Dieser Test erlaubt zwar nichts extra, wie zum Beispiel ein Test in einer Teststraße für den Friseurbesuch aber man hat dann zumindest selber eine Art Kontrolle.

Für mich hat sich zum Beispiel die Notwendigkeit eines Test noch nie ergeben. Ich komme praktisch mit keinen anderen Menschen in Kontakt und war das letzte Mal vor etwa 25 Jahren bei einem Friseur. Wozu also testen gehen - dort würde ich anderen Menschen so nahe kommen, wie sonst nie. Es macht also kaum Sinn. Wenn ich aber zu Hause testen kann - und das vor allem regelmäßig, dann macht das für mich schon eher Sinn. Ich werde mir also sicher meine Tests holen.

Und hier berichten...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

24. 02. 2021 - 08:51 Uhr

fxn

ja bei mir ist es so ähnlich ich war schon ca.40 Jahre bei keinen Friseur aber ich werde mir auch die Tests holen.

24. 02. 2021 - 10:14 Uhr

mArtin

:~)